

Proposition pour l'assemblée générale du 7 octobre 2019

- Considérant l'augmentation des dernières années du nombre de membres de notre syndicat
- Considérant que le SSÉPÎ-CSQ est toujours soucieux d'offrir le meilleur service possible à chacun de ses membres.
- Considérant que certaines tâches du conseil exécutif demandent une certaine expertise professionnelle.

Dans le cadre et en concordance avec les priorités 2019-2020, il est donc proposé :

De former un comité de trois personnes en charge de faire un travail de profondeur sur les rôles et tâches du comité exécutif.

Le comité fera ses recommandations à l'assemblée générale. Après avoir évalué en autre:

- Les tâches des officiers
- La répartition des dossiers
- La quantité de libérations nécessaires
- L'efficacité de la structure choisie
- La possibilité d'ajout de ressources (élues ou non élues)
- Etc.

Ce comité sera appuyé par la présidence du SSÉPÎ-CSQ.

